

¿Quiénes somos?

Somos una entidad autónoma, de carácter humanitario, social y cultural, que surgió de la iniciativa privada de un grupo de mujeres peruanas residentes en Suiza. Nuestra asociación fue fundada el 14 de Junio del 2007 y se encuentra inscrita en la Embajada del Perú en Berna. La labor que realizamos es ad-honorem y por estricta vocación de servicio.

¿Cuáles son nuestros objetivos?

- Agrupar e impulsar la acción solidaria de los compatriotas residentes en Suiza, y de todas aquellas personas que se identifiquen con nuestra labor en beneficio de los sectores más necesitados del Perú.
- Apoyar a personas que atraviesan por situaciones difíciles, así como apoyar a nuestros compatriotas en Perú, en casos de emergencias y desastres naturales.

¿Cómo y a quiénes hemos apoyado?

Venimos apoyando a instituciones u organizaciones peruanas que prestan servicios básicos de salud, albergue, educación y alimentación para personas (especialmente niños) con pocos recursos económicos a través de donaciones consistentes en medicamentos, instrumentos médicos, equipamientos básicos, camas, alimentos, entre otros.

Nuestra lista oficial de donaciones del periodo 2007 – 2012 se presenta a continuación:

Año	Mes	Beneficiarios:	Monto CHF
2007	Agosto	Víctimas del terremoto que azotó Ica, Pisco, Chincha y Cañete vía Cruz Roja Suiza	28,552.00
2008	Febrero	Instituto Nacional de Salud del Niño, servicio de Neurología	1,075.00
2009	Marzo	Instituto Nacional de Salud del Niño, pacientes con diabetes del programa "Dulzura" y SIDA	8,879.20
2010	Enero	Niños en extrema pobreza del cerro Candela SMP, proyecto "Dulces Sueños" del Grupo Peruanitos.	1,075.00
	Marzo	Instituto Nacional de Salud del Niño, servicios de Neurocirugía, Traumatología y SIDA	6,186.86
		Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas, niños con problemas de toxicidad hematológica y desnutrición	2,535.21
2011	Abril	Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas, servicio de Pediatría	2,298.75
		Instituto Nacional de Salud del Niño, servicio de Neumología y Cirugía Cardiovascular	2,576.01
2012	Marzo	Instituto Nacional de Salud del Niño, servicio de Otorrinolaringología y Cirugía Cardiovascular	1,872.00
		Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas, servicio de Pediatría	1,872.00
		Parroquia San Alfonso de Ligorio, Sta.Anita	468.00
2013	Marzo	Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas, Servicio de Pediatría	1,920.00
2014	Marzo	Escuela de Educación Primaria 11525 Cayalti, Chiclayo, mobiliario escolar.	2,636.00
		Escuela de formación técnica para niños especiales Arapa – Puno, implementación de Panadería.	2,636.00

¿Cómo financiamos nuestras donaciones?

Recaudamos fondos a través de:

- Aportes anuales de nuestras socias y patrocinadoras,
- Aportes voluntarios de amigos de nuestra asociación,
- Ingresos de nuestros eventos sociales y culturales.

¿Es una asociación de sólo mujeres y peruanos?

No, el término “*Damas*” expresa simplemente el género predominante de nuestras asociadas, principalmente “*mujeres*”. Trabajamos en equipo con la comunidad Latinoamericana y Suiza, por ello también se nos conoce como:

“Asociación de Damas Peruanas y Amigos del Perú”

¿Cómo contactarnos o realizar un aporte?

Nos pueden contactar a través de nuestros correos o en nuestra cuenta Facebook:

- Yahoo: asopedasuiza@yahoo.es
- Página Facebook: Asopeda-Asociación de Damas Peruanas y Amig@s del Perú en Suiza

Aportes directos en nuestra cuenta bancaria:

Nombre: Peruanischer Damenverein in der Schweiz

Banco: DC Bank , Kochergasse 6, 3000 Bern 7

Cuenta Nro.: 16 486.296.6.09 Fix-Sparkonto

IBAN Nro.: CH68 0839 7016 4862 9660 9

Bankenclearing: 83972

¡Agradecemos de antemano su valioso apoyo e interés en nuestra asociación!

“ASOCIACIÓN DE DAMAS PERUANAS Y AMIGOS DEL PERÚ”



**Asociación de
Damas Peruanas
en Suiza**

¡Trabajamos juntos con vocación de servicio!